

Nueva constituci3n, hasta el otro sexenio

CLAUDIA HIDALGO
TOLUCA

Debido a la temporada electoral que se avecina y al avance de los trabajos para reformar por completo la Constituci3n del Estado de M xico, se tendr  que esperar hasta el cambio de gobierno porque todav a falta desahogar los conversatorios y discutir el primer anteproyecto que present3 el Secretariado T cnico para la Reforma Constitucional (Sectec).

El presidente de la comisi3n especial de seguimiento a los trabajos, Daniel Sibaja Gonz lez, consider3 que lo  nico que falta es voluntad de todas las personas involucradas para conocer el documento, discutirlo, emitir su opini3n y pasar al siguiente paso.

Se al3 que desde 1995 no hay una reforma completa, los cambios han sido a cuentagotas y hoy las condiciones han cambiado mucho, por lo que se requiere de un documento con visi3n a largo plazo para que el nuevo gobierno tenga un nuevo instrumento, con plena divisi3n de poderes y posibilidades de solucionar los problemas de la gente.

Por su parte, Mauricio Vald s Rodr guez, coordinador general del Sectec, dio a conocer que en este momento est n integrando la agenda de los conversatorios, los cuales deben concluir este a o porque el siguiente, por el proceso electoral, no podr n avanzar mucho sino hasta despu s del 4 de junio. ■